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Stadt 
Heidelberg 

Heidelberg, den 07.10.2020 

A n f r a g e  N r . :  0 0 9 5 / 2 0 2 0 / F Z   
A n f r a g e  v o n :  S t a d t r a t  D r .  L u t z m a n n  
A n f r a g e d a t u m :  0 1 . 1 0 . 2 0 2 0  

Betreff: 

Netzwerk "Rainbow Cities" 

Schriftliche Frage: 

1. Seit 1. Oktober 2020 ist die vom Netzwerk geforderte "Fachstelle" für das Thema "se-
xuelle und geschlechtliche Vielfalt" im Amt für Chancengleichheit nicht besetzt. Ist ei-
ne Wiederbesetzung geplant? Wenn ja, wann? 

2. Als Mitglied des Netzwerkes wäre es gut, wenn die Stadt über eigene Regebogenfah-
nen verfügt, um zu entsprechenden Terminen beflaggen zu können. Wie viele Flaggen 
sind schon vorhanden? Ist eine zusätzliche Anschaffung geplant? Wenn ja, wie viele 
sollen angeschafft werden? Gibt es schon Vorstellungen zu welchen entsprechenden 
Anlässen (zum Beispiel CSD Rhein-Neckar, Queer-Festival, Pink Monday et cetera) 
beflaggt wird? 

Antwort: 

1. Eine Wiederbesetzung der Fachstelle zum Thema sexuelle und geschlechtliche Viel-
falt ist geplant. Aktuell findet eine verwaltungsinterne Abstimmung über die konkrete 
Ausgestaltung der Nachbesetzung statt. Eine zeitnahe Lösung wird hierbei angestrebt. 

Derzeit sind beim Amt für Chancengleichheit 2 Teilzeitkräfte eingestellt, deren 
Schwerpunktaufgabe die Erarbeitung der Bewerbung zum Beitritt in das Rainbow Ci-
ties Netzwerk war. Gegebenenfalls können diese Personen übergangsweise Aufga-
ben der Fachstelle übernehmen, bis es eine endgültige Nachfolgeregelung gibt. 

2. Die Stadt Heidelberg verfügt bisher nicht über eigene Regenbogenflaggen. Diese 
wurden bisher kostenfrei ausgeliehen und regelmäßig am 17. Mai anlässlich des „In-
ternationalen Tags gegen Homophobie“ sowie anlässlich des CSD-Rhein-Neckars an 
den Fahnenmasten vor dem Rathaus gehisst. Über eine Beflaggung an zusätzlichen 
Aktionstagen entscheidet der Oberbürgermeister. 

Die Stadt Heidelberg wird eigene Regenbogenflaggen sowie Trans*-Flaggen (hellblau, 
rosa, weiß) aus Mitteln des Runden Tisches „Sexuelle und geschlechtliche Vielfalt“ 
erwerben. Das städtische Amt für Chancengleichheit wird sich um die Details küm-
mern. 

Beschlusslauf 
Letzte Aktualisierung: 20. Oktober 2020 
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Sitzung des Gemeinderates vom 08.10.2020 

Ergebnis der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 08.10.2020 

Nachfrage Stadtrat Dr. Lutzmann: 

Es geht um die Regenbogenflaggen. In der schriftlichen Beantwortung ist keine Zahl ge-
nannt. An welche Zahl ist circa gedacht? Wie hoch ist denn die normale Anzahl von Flag-
gen in der Stadt Heidelberg, die gehisst werden? 

Oberbürgermeister: 

Das weiß ich nicht auswendig. Wahrscheinlich nehmen wir höchstens die Anzahl, die wir 
in der Standard-Beflaggung auch haben. Das sind, glaube ich, 15. Ich sage Ihnen Be-
scheid. 

 

Ergebnis: behandelt mit Zusatzfrage 
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